

## POLÍTICA INTEGRAL DE CALIDAD, SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO Y AMBIENTE

MR INGENIEROS SAS como empresa líder en la prestación de servicios de construcción y mantenimiento de líneas industriales; Obras eléctricas y de instrumentación, obras civiles e infraestructuras industriales, proyectos para locaciones y facilidades petroleras, obras de infraestructura vial; construcción, operación y mantenimiento de plantas industriales, labores de consultoría, interventoría de proyectos y todo tipo de soluciones o gestión relacionadas con la ingeniería mecánica, eléctrica, civil. Se Compromete con La calidad, la seguridad, salud en el trabajo y la protección del medio ambiente, como pilares esenciales en el /desarrollo de todos sus procesos. Asegurando la satisfacción de sus clientes, así como el respaldo, confiabilidad y garantía a nuestros grupos de interés.

En MR INGENIEROS SAS Promovemos la calidad de vida laboral, proporcionando condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo. A través de identificar los peligros, gestionar los riesgos e implementar controles para la intervención adecuada de los mismos. Se promueve a todos los niveles la consulta, participación e interacción de los trabajadores y sus representantes con el SIG. Así mismo, damos cumplimiento a nuestros programas de riesgos prioritarios, vigilancia epidemiologia y programas de responsabilidad social, asociados a nuestras actividades.

El Cuidado del medio ambiente es un componente fundamental en cada una de las actividades de MR INGENIEROS SAS. Por ello, expresamos nuestro compromiso con la protección del ambiente, la mitigación de los efectos del cambio climático, el uso responsable y eficiente de los recursos naturales, implementando estrategias y programas de gestión que permitan evaluar y controlar los impactos ambientales significativos identificados en nuestras actividades.

Mediante la promoción de una cultura de sostenibilidad y de producción más limpia buscamos cuantificar las emisiones de gases efecto invernadero y las alternativas de minimización para compensar nuestra huella del carbono, aportando con la disminución en el impacto que genera en el planeta y el consumo sostenible de los recursos, así como la protección de la biodiversidad y los ecosistemas.

Por lo anterior la gerencia se compromete con el respaldo económico a su sistema integrado de gestión de la calidad, Seguridad, salud en el trabajo y ambiente, asegurando los recursos humanos, tecnológicos, financieros y de infraestructura adecuados y suficientes para implementación del mismo y el control de sus procesos. Contribuyendo así a la Calidad de sus procesos, al bienestar de los trabajadores, así como el de ambiente y las comunidades aledañas.

Fomentamos el compromiso con la mejora continua del desempeño y la eficacia del Sistema Integrado de Gestión (SIG) de la Calidad, Seguridad, Salud en el Trabajo Y Ambiente, contando con la participación de la gerencia, trabajadores y nuestras partes interesadas, permitiéndonos así, el logro de nuestros objetivos, mediante la optimización de los procesos y la gestión del conocimiento organizacional.

Declaramos nuestra firme decisión de cumplir con la legislación colombiana vigente aplicable a la organización y de otra índole que suscriba la organización. El cumplimiento de la presente política y demás elementos del SIG nos asegura como resultado la rentabilidad de nuestra empresa y su permanencia en el mercado.

OSCAR MAURICIO GONZALEZ GALVIS GERENTE - REPRESENTANTE LEGAL Revisión: Abril 2025

Vo. 05